

## OBISPOS SEPULTADOS EN LA MEZQUITA CATEDRAL DE CORDOBA

Los Obispos de la Diócesis de Canarias Don José Pozuelo y Don Adolfo Pérez Muñoz, y Fray Albino González de la Diócesis de Tenerife, reposan en la Catedral Mezquita de Córdoba. Sus lápidas escritas en latín señalan los lugares exactos de sus enterramientos.

En la hermosa capilla de Nuestra Señora de la Concepción están Pozuelo y Pérez Muñoz. Este en el interior de la capilla, delante del altar. Pozuelo en la antecapilla, debajo de la cúpula.

Esta capilla está localizada en el muro occidental y se terminó en 1682. Las imágenes son de Pedro de Mena y el retablo de Melchor de Aguirre. Las pinturas de la cúpula se atribuyen a Juan de Alfaro. La portada es de mármol rojo de Cabra y la reja es obra de Pedro de León.

En la antecapilla de las Benditas Ánimas del Purgatorio, está enterrado Fray Albino, que falleció el 13 de Agosto de 1958. Esta capilla está adosada al muro norte y fue fundada por el inca Garcilaso de la Vega en 1612. La imagen del Cristo Crucificado es de Felipe Vázquez de Ureta<sup>7</sup>.

Además de estos tres Obispos, fueron también trasladados al Obispado de Córdoba otros dos de la Diócesis de Canarias: Don Pedro Fernández Manrique en 1537 y Don José Antonio Infantes Florido en 1978.

<sup>7</sup> Nieto Cumplido, Manuel: «La Mezquita-Catedral de Córdoba», 1995.